

Dekra expandiert in Schweden

Die Dekra expandiert mit periodischen Fahrzeugprüfungen in Schweden und hat zum Jahresbeginn das Stationsnetz der Prüfgesellschaft Applus Bilprovning übernommen. Ein entsprechender Kaufvertrag wurde in Stockholm unterzeichnet.

Applus betreibt derzeit fünf Prüfstationen: drei in Stockholm sowie je eine in Helsingborg und Malmö. Das Prüfspektrum umfasst die Haupt- und Abgasuntersuchung bei Autos, Kleintransportern und Motorrädern.

Der Markt für periodische Fahrzeugprüfungen wurde in Schweden erst Anfang 2010 für Privatfirmen geöffnet. Dekra ist seit 2011 für die Hauptuntersuchungen in Schweden akkreditiert und betreibt derzeit ein Netz von zwölf Prüfstationen, das mittelfristig auf bis zu 50 anwachsen soll. Vor der Liberalisierung war die deutsche Prüforganisation bereits mit Expertendienstleistungen wie Gutachten und Werkstatttests in Schweden aktiv.

Der Kraftfahrzeugbestand in Schweden umfasst derzeit rund 5,5 Millionen Pkw und etwa 360 000 Motorräder. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel: